



FIBO 2013 in Köln

Deutsche Fitnesslehrer Vereinigung stellt erweitertes Ausbildungsangebot vor

Baunatal/ Köln. Die FIBO rückt näher und lässt Sportler-Herzen höher schlagen: Vom 11. bis 14. April dreht sich in Köln alles rund um Fitness, Wellness und Gesundheit. Natürlich ist auch die Deutsche Fitnesslehrer Vereinigung (dflv) wieder mit dabei, wenn 650 Aussteller aus 35 Ländern ihre Innovationen, Dienstleistungen und Produkte aus der Branche präsentieren. „Unser Team ist in diesem Jahr mit einem neuen, schöneren und vor allem größeren Stand auf der Messe vertreten“, freut sich dflv-Präsident Claus Umbach. Auch sei das Angebot an Kursen und Fortbildungen im vergangenen Jahr erweitert worden.

Die Deutsche Fitnesslehrer Vereinigung ist die berufsständische Vertretung für alle Mitarbeiter der Fitnessbranche. Mit ihrer Berufsakademie DFA (Deutsche Fitness Akademie) bietet die dflv ein vielfältiges Aus- und Weiterbildungsangebot auf höchstem Niveau an. Die dflv wurde aktuell erneut nach der AZAV (Akkreditierungs- und Zulassungsverordnung Arbeitsförderung) der Bundesagentur für Arbeit zertifiziert.

Umbach: „Ich freue mich auf viele interessierte Besucher und beantworte an unserem Stand gerne persönlich alle Fragen rund um das Thema.“ Gäste können sich auf der FIBO direkt die Infos des kompetenten Teams einholen, Fachvorträgen lauschen, sich einen ganzheitlichen Branchenüberblick verschaffen und internationale Kontakte knüpfen.

Die weltweit größte Messe im Bereich Fitness, Wellness und Gesundheit findet dieses Jahr erstmals in Köln statt. Umbach: „Die FIBO hat mit dem Umzug von Essen nach Köln endlich den Platz bekommen, den sie nach dem dynamischen Wachstum der letzten Jahre brauchte.“ So kommt auch die Deutsche Fitnesslehrer Vereinigung in diesem Jahr mit einem noch größeren Equipment, verteilt auf 40 Quadratmeter, zur Messe.

Besucher der FIBO finden den Stand in Halle 8 (Stand C/26, gegenüber der FIBO-Jobbörse), wo sich alles rund um Ausstattung, Dienstleistung und Wellness dreht.

Weitere Infos unter www.dflv.de.



Über die Deutsche Fitnesslehrer Vereinigung e.V.:

Die Deutsche Fitnesslehrer Vereinigung – mit Sitz im hessischen Baunatal bei Kassel – wurde 1989 gegründet und ist in das Vereinsregister Kassel eingetragen. Die dflv ist ein Berufsverband für alle, die schwerpunktmäßig im Bereich Fitness, Gruppentraining, Gesundheitssport, im Management oder im Vereinssport arbeiten. Der Verein bietet seinen Mitgliedern kompetenten Rat und Begleitung rund um ihren Beruf. Daneben gibt es ein vielfältiges Aus- und Weiterbildungsangebot, das in Deutschland und Europa absolute Topqualität repräsentiert.

Kontakt:

Deutsche Fitnesslehrer Vereinigung e.V.

Thomas Niewöhner

Stettinerstraße 4

34225 Baunatal

Tel.: 0 56 01 / 80 55

info@dflv.de

www.dflv.de